

Jungschützen im Wettbewerb

Liga-Wettkämpfe mit der Luftpistole für Schüler, Jugend und Junioren

STRANGE ■ Die Ligawettkämpfe der „Fünfer Mannschaften Schüler/Jugend/Junioren 2012“ sind als Rahmenprogramm erstmals im Bezirk in der Disziplin Luftpistole gestartet. Leiter der Ligawettkämpfe Luftpistole ist stellvertretender Bezirkssportleiter Gerd Harzmeier.

Der Liga-Wettkampf Luftpistole begann beim Schützenverein Strange-Buchhorst, die Stranger begrüßten die Rehdener „Lupi“-Schützen. Die Gäste konnten den Strangern keinen Punkt entreißen, sie sind noch erst im „kommen“. Mannschaftsführer Thomas Langhorst wird mit seinen Jugendlichen bis

zum nächsten Wettkampf (10. Januar) noch intensiv trainieren, denn dann haben die Rehdener die Kirchdorfer „Lupi“-Schützen zu Gast. Die Stranger haben in Malte Wiegmann einen erfahrenen Schützen, der schon bei den Deutschen Meisterschaften an den Start ging, in ihren Reihen. Gegen seine 354 Ringe konnte auch die an Nummer eins gesetzte Ann-Cathleen Hartlage aus Rehden mit 303 Ringen keinen „Blumentopf“ gewinnen. So verloren die Rehdener Schützen mit 0:5.

Die Ergebnisse: Malte Wiegmann (354):Ann-Cathleen Hartlage (303), Jan

Dammeier (342):Patrick Langhorst (302), Marc Wiegmann (310):Felix Bollhorst (0, nicht angetreten), Karen Kunst (298):Tobias Bollhorst (236), Sarina Kynast (299):Niklas Bollhorst (249).

Der zweite Durchgang fand in Kirchdorf statt. Die Stranger „Lupi“-Schützen waren auch für die Kirchdorfer zu stark, Kevin Zwick holte als Einziger einen Punkt für die Kirchdorfer, siegte mit 327 Ringen über Marc Wiegmann (307).

Malte Wiegmann vom SV Strange-Buchhorst, an Nummer 1 gesetzt, musste kämpfen, denn Kevin Lehmkühl war ihm dicht auf den „Fersen“. Nur zwei Ring

trennten die beiden: Kevin zählte 325 und Malte 327 Ring. Mannschaftsführerin Karin Husmann aus Kirchdorf und aus Kollege Stefan Rohlfs aus Strange zeigten sich erstaunt, denn beider Schützlinge „könnten eigentlich besser treffen“. Nur Sarina Kynast und Karen Kunst (beide SV Strange-Buchhorst) verbesserten sich um ein paar Ringe.

Die Ergebnisse: Kevin Lehmkühl (325):Malte Wiegmann (327), Jan-Vitus Sprick (309):Jan Dammeier (327), Kevin Zwick (327):Marc Wiegmann (307), Claas-Niklas Dähn (289):Sarina Kunst (301), Niklas Meyer (236):Karen Kunst (308).

Für alle Jungschützen sei es noch immer etwas ungewohnt, so gegen einander anzutreten, stellten die Betreuer fest und zeigten sich optimistisch, dass sich das im Laufe der Wettkämpfe ändern werde. „Zaungäste“ in Kirchdorf waren Bundesligaschütze Sascha Sandmann und Bezirkssportleiter Siegfried Brockmann, die erstaunt waren, wie diszipliniert die jungen Sportschützen ihren Wettkampf durchführten.

Die vorläufige Tabelle „Luftpistole“: 1. SV Strange-Buchhorst (Einzel 9:1, Mannschaft 4:0), 2. SV Kirchdorf (Einzel 1:4, Mannschaft 0:2), 3. SV Rehden (Einzel 0:5, Mannschaft 0:2).



Die „Zaungäste“ (v.l.) Gerd Harzmeier, Stefan Rohlfs, Sascha Sandmann, Siegfried Brockmann und Karin Husmann verfolgen die jungen Luftpistolen-Schützen. ■ Foto: Marianne Vallan